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NAZARÉ

Proposta

MUNICÍPIO DA NAZARÉ
Câmara Municipal

PROMOÇÃO DE POUPANÇA DE ÁGUA POTÁVEL

DELIBERAÇÃO:
Deliberado em reunião de câmara realizada em ......

DESPACHO:

À Reunião
30-05-2022

Walter Manuel Cavaleiro Chicharro, Dr.

Presidente da Câmara Municipal da Nazaré

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL

Walter Manuel Cavaleiro Chicharro, Dr.

CHEFE DE DIVISÃO:

À Dra. Paula Veloso
Para inserir na "ordem do dia" da próxima
reunião da Câmara Municipal, conforme

Despacho do Sr. Presidente.
30-05-202,

Helena Pola

Chefe da Diviso Administrativa e Financeira
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PROPOSTA

PROMOÇÃO DE POUPANÇA DE ÁGUA POTÁVEL

Ao longo de milhões de anos, o clima do nosso planeta sofreu diversas transformações naturais,

provocadas por dinâmicas endógenas (erupções vulcânicas), mas também geradas por fatores externos

(por exemplo a queda de meteoritos). Estes fenómenos provocaram extinções em massa de milhares de

espécies, mas o planeta conseguiu, de forma paulatina e natural, reabilitar-se, fazendo deste fenómeno

um verdadeiro milagre da evolução dos seres vivos até ao dia corrente.

A partir do século XIX, com o brotar da Revolução Industrial, agudizou-se a ingerência do ser humano

nas dinâmicas naturais, provocadas pelo impacte de agentes poluentes.

Dois séculos depois, a ação poluente do ser humano não só se mantém, como apresenta

consequências nefastas para o ambiente e para a estabilidade dos ecossistemas. O principal impacto

desta ação humana prende-se com a emissão de gases de efeito estufa que. consequentemente

provocam alterações climáticas severas e com consequências, infelizmente previsíveis.

Assim. cabe a cada cidadão não só promover ações de atenuação deste desequilíbrio ambiental,

corno deveremos promover todas as ações possíveis.. no sentido de assegurar e valorizar o bem mais

precioso para a manutenção de vida no planeta: a Água potável.

Sabendo que a água potável representa, apenas, uma ínfima parte da água existente no planeta

devemos encetar todos os esforços para que este escasso recurso não seja desperdiçado em ações não

essenciais, mas principalmente que seja direcionado para a sobrevivência não só da humanidade, mas de

todas as espécies, algo que também é uma responsabilidade de todos. Vivem-se hoje tempos difíceis e o

sul da Europa enfrenta uma seca severa regular, que indicia uma alteração substancial da gestão deste

fundamental bem essencial à vida.

Desta forma, e após assinatura de mais um compromisso que visa a gestão mais eficaz dos recursos

aquíferos, proponho que se discuta e aprove a supressão de lava-pés nas áreas balneares, uma vez que

estes equipamentos funcionam com água potável.

Após aprovação desta proposta dever-se-á buscar soluções sustentáveis, que neste caso em

particular passarão por utilização de água salgada para um fim considerado supérfluo.

O Vereador com o pelou lente

(Orlando foise Eustárluio Rodrigues)


